

Der Vorsitzende

der

Zentraldirektion

der

Monumenta Germaniae historica.

Berlin, den 8. Dezember 1923.

An

die Berliner Beamten-Vereinigung

in

Berlin.

Ich bitte, mein bisheriges Separatkonto Kehr (Monumenta Germaniae historica) in ein gleichlautendes Rentenmark-Konto umzuwandeln und den Bestand des alten Kontos auf das neue in Rentenmark vorzutragen. In den nächsten Tagen wird von der Reichshauptkasse ein Betrag von 1 000 Billionen Mark überwiesen werden, den ich ebenso wie alle künftigen Überweisungsbeträge auf das neue Konto zu übertragen bitte. Die von mir ausgehenden Zahlungsanweisungen werden für die nächste Zeit noch auf Papiermark, später voraussichtlich auf Rentenmark lauten.

In Rührung gez. Kehr

127/12